

Der Architekturführer Zürich 1990–2010 dokumentiert den Bauschub der letzten zwanzig Jahre. Vor allem in Zürich West und Nord entwickelt sich die Stadt in schnellen Schritten. 103 Bauten stellt das Büchlein in Bild und Plan vor. Ein Essay erzählt, wie es zum Bauschub gekommen ist, ein zweiter erklärt, warum sich viele junge Architekten bei den Wohn- und Schulbauwettbewerben durchsetzen konnten. Detaillierte Quartier- und Übersichtspläne, Adressen zu allen Objekten und deren nächstgelegenen Haltestellen des öffentlichen Verkehrs machen die Publikation sowohl für Architekten als auch für Architektur-Interessierte zur praktischen und umfassenden Orientierungshilfe für Stadtwanderungen durch Zürich.

Der Herausgeber Roderick Hönig ist Architekt und Redaktor bei Hochparterre, der Zeitschrift für Architektur und Design. Die Fotos stammen von Roger Frei. Autorinnen und Autoren sind Federico Billeter, Ivo Bösch, Meret Ernst, Hansjörg Gadiant, Köbi Gantenbein, Katja Hasche, Ina Hirschbiel Schmid, Roderick Hönig, Werner Huber, Jenny Keller, Paul Knüsel, Benedikt Loderer, Rahel Marti, Caspar Schärer, Ulrike Schettler, Christine Sidler und Axel Simon.